

Einwohnerfragestunde

Ortsrat Eiweiler, 08.05.2025

Vor Eintritt in die Tagesordnung findet eine Einwohnerfragestunde gemäß der Satzung über die Einrichtung einer Einwohnerfragestunde in den Ortsräten und im Gemeinderat der Gemeinde Heusweiler statt. Hierbei haben anwesende Einwohnerinnen und Einwohner die Gelegenheit, Fragen an die Ortsratsmitglieder und den Ortsvorsteher zu stellen.

Der Vorsitzende erteilt das Wort an Herrn Jörg Neu (Großwaldstr. 11B).

Herr Neu berichtet, dass die Urnengräber von der Gemeinde nicht richtig gepflegt würden. Es wären Pflanzen (Bodendecker) von der Gemeinde gepflanz worden, welche auf die Gräber ragten. Andere Friedhofsbesucher hätten sich schon deswegen an die Gemeinde gewandt, jedoch sei kein Rückschnitt erfolgt. Herr Neu fragt, an wen er sich wenden könne.

Der Ortsvorsteher Herr Wachall werde die Angelegenheit an den Bauhofleiter Herrn Frank Port weitergeben.

Weiterhin berichtet Herr Neu, dass die Verkehrsteilnehmer, welche täglich die Großwaldstraße passieren, nicht in der angegebenen Geschwindigkeit fahren würden. Er fragt an, ob eine generelle Geschwindigkeitsbeschränkung auf 30 km/h eingerichtet werden könne.

Der Ortsvorsteher Herr Wachall erläutert, dass die Großwaldstraße keine gemeindeeigene Straße, sondern eine Landstraße sei. Er werde die Angelegenheit trotzdem weitergeben.

Es liegen keine weiteren Wortmeldungen vor.

Der Vorsitzende bedankt sich bei dem Anwesenden und schließt die Einwohnerfragestunde um 18:13 Uhr.